

Fresque: L'élève et le colibri inspirée de la légende du petit colibri



En faveur de la lutte contre le harcèlement scolaire



L'artiste FLOè et les lycéens ambassadeurs ont patiemment réalisé cette magnifique fresque





Réalisation du croquis à l'aide d'une peinture claire





Les élèves ambassadeurs ont pu apprendre à graffer avec enthousiasme



On commence à deviner le colibri



Echanges et partages tout le long de l'élaboration de la fresque



L'élève ne fait qu'un avec le colibri dans ses bras





Des bons moments de solidarité, d'entraide







Echanges et concertations avec l'artiste FLOè tout le long de la création



joie

respect

paix

amour

courage



MAIN DAN LA
MAIN, NOU
VA ALĒ +
LOIN

Confiance



FLOË

AMÉLIE
CYRIL
DYLAN
PAULINE
TAËRA
ALAN
2021

Les élèves ambassadeurs portent ces valeurs: confiance, respect, courage, solidarité, paix ...



Merci aux élèves ambassadeurs et à FLOè



Voici le fruit du travail entre l'artiste FLOè et les élèves ambassadeurs

Les Lycéens Ambassadeurs en faveur de la lutte contre le Harcèlement scolaire ont réalisé une fresque avec l'artiste FLOE sur le mur côté cours du bâtiment L.

Merci à:

M SPAGNOL, Proviseur

Mme CAVILLOT, CPE

Mme PANURGE, Assistante Sociale

Mme JOUBERT, Professeur d'Anglais

M FREY, Professeur d'Arts Plastiques

Sans oublier les élèves ambassadeurs:

Amélie

Cynaël

Pauline

Taera

Dylan

Alan

Photos, diaporama et commentaires, Christian Souillot